
ACTA NUMERO CIENTO VEINTISEIS 0 

SESION ORDINARIA CELEBRADA POR LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE 
ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA,EN ESTA CIDDAD DE--
HERMOSILLO,EL DIA PRIMERO DE DICIEMBRE DE MIL NOVECIENTCB GUA-
RENTA Y NUEVE AL.AS VEmTE HORAS,EN · LAS OFICINAS DE LA PROPIA
INSTITUCION DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN SEGUN
DA CONVOCATORIA DE FECHA TREINTA DE NOVIEMBRE DEL l.USMO AÑO. 

Con asistencia de los señores Doctor Ignacio Cadena Ho, Jo
sé s.Healy, Ca~los Genda, Doctor Domingo Olivares R., Francis
co R. Seldner y Rectoro 

I.- LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.-

Se dió lectura al Acta de la sesión anterior, quedando
aprobada por unanimidad.-

II.- LECTURA DE CORRF.SPONDENCIA0 -

El señor Presidente informa sobre correspondencia que--
por su urgencia se vió obligado a tramitarla:- Oficio No.257 del 
Rector con el cual acomuaña proposición del Jefe del Departamen
to de Acción Social para que se edite un boletín mensual de la-
Universidad de Sonora y al cual contestó aceptando el plan de--
trabaJo y presupuesto a cuyo documento se da lectura.- El oficio 
si-n numero del Presidente del Consejo Consultivo Universitario-
al cual acompaña copia de une iniciativa del señor Presidente de 
la República comunicada al señor Gobernador del Estado sobre in
tercambio de estudiantes de nuestra Universidad y de Universida
des Norteamericanas.; se contestó dando a conocer nuestros puntos 
de vista sobre la forma en que debe llevarse a cabo ese intercam 
bio.- -

Por ser muy necesario se giró oficio al CoGobernador del 
Estado instandole a que cuanto antes se tr8ll'liten los proyectos-
de Ley que se le enviaron con anterioridadoLa Mesa Directiva en
teradR de lo anterior acuerda aprobar en todas sus partes lo---
actuado por su Presidente.-

Acto segu~do la Secretaria da lectura a la siguiente co-
rrespondencia: 

De la Rectoría: No.274 solicitando un cuarto de Hectárea 
de terre~o de riego para las clases de Prácticas .Agrícolas que-
im~artira el señor Ingeniero Fortunato Contreras al quinto y sex 
to- años de la Escuela Normalo-Acuerdo:- oe comisiona al señor--= 
Genda para que estudie la solicitud y asigne el terreno que se-
solicita.-

.Número 248, transcribiendo ofic.to del señor Director de
la Escuela Secundaria y solicitud de licencia indefinida de la-
señorita Profesora do cocina Luz Martinón Pujol.-Entudiado el ca 
so se acuerda se conteste al señor Rector en el sentido de que-: 
no es posible conceder licencias indefinidas a servidores de---
nuestra Universidad,pues al hacerlo,nos impediría contratar Pro
fesores sustitutos,debido a que se desconocerla la fecha en que
la licencia se diera por terminada y que en cuanto al nombramien 
to de sustituta, se le faculta para proceder en la forma preve-= 
nida.-
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Número 240, acompañando relación de personas nombradas-
provisionalmente pare cubrir vacantes que existían en el per
sonal Administrativo y en las diferentes Escuelas de nuestra
Universidad,estas designaciones fueron ratificadas por el---
Consejo Consultivo Universitarioo- .Acuerdo:- Dígase en contes 
tación que en forma provisional se acepta a los Profesores de 
nuevo ingreso y en cuanto a la designación de Director de la- X 
Escuela de Ingeniería queda pendiente su resolución,por exis
tir una comisión encargada de su estudioo-

Copia del Noo233 que dirigió al señor Licenciado Luis--
Garrido Presidente de la Comisión Permanente Universitarla,-
pidiendole se sirva considerar la transferencia de la VI Asare 
blea de Rectores para otra fechao- Acuerdo.- Enterado.- • 

III.- COMISIONES0 -

a) Olivares,Martínez de Castro y Rector:-Sobre Direc
ción Escuela Ingeniería.- Informa el Doctor Olivares que para 
encontrar su más e.decuada solución entrevistaren a algunos--- X 
Ingenieros entre los que se halla el Ingeniero Civil Francis
co Madrigal Solchaga con quien están teniendo pláticas y que
posiblemente este asunto se resuelva en fecha ceronna.-b) Mar 
tínez de Castro,Olivares y Fernández:-Escuela Agro-Pecuaria.= 
A este respecto se informa que según se ha tratado con el Go
bierno del Estado parece que sólo se nos cederán 150 Hao de
las 200 Hso ofrecidas ~ero se están haciendo gestiones para-
que se nos conceda la última cantidad citada;y dado el caso-
de que no se consiga se procurará comprar,por nuestra parte,
las otras 50 Hsofaltantes por conducto del mismo Gobierno pa
ra que en una sola escritura se consignen las 200 Hs.-El Doc• 
tor Olivares propone que se gestione,cuando se otorgue la es
critura respeotiva,se haga en forma de donación para que for
me parte del patrimonio de nuestra Universidad.-c)Corral y--
Cadena:-Entrevista Gobernador sobre junta Rectores.-El Doctor 
Cadena informa que entrevistaron al e.Gobernador y les ofre-
ció cooperar con$ 10 000.00 diez mil pesos para loR gastos-
de atención de los seffores Rectores.-d)Rector:-Gestiones ante 
Gobierno del Estado para que los Profesores esta Universidad
disfruten Beneficios Ley Est~do (su resultado).-Informa el--
Rector que sobre el particular giró oficio e.l CoGobernador-
del Estado y espera solo la contestación para informar.-e}Gen 
da y Cervantes:-Proyecto reglamento sobre bene~icios a servi: 
dores Universidado-Informa el señor Genda que por acuerdo de
los señores Presidente y Secretario suspendieron,por lo pron
to, el trabajo que se les encomendó.-

IV• - .ASUNTOS GENERALES o -

No se desarrolló este punto. 

Siendo las veintidós horas quince minutos y no hablen 
do otro asunto de que tratar,se da por terminada la sesión--= 
firmando la presente Acta para constancia el Presidente y Se
cretario.-
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